
Junta de Vigilancia, DOH, DGA y Gobernación evaluarán traspaso de embalse El Bato a regantes del río Illapel

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 12 January 2016 09:12 - 

  

En mesa de trabajo conjunta

  

      
Diversas inquietudes plantearon los representantes de la Junta de Vigilancia del Río Illapel,
quienes acompañados del Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, se reunieron durante la
jornada de este lunes, con el Director Nacional de Obras Hidráulicas, Reinaldo Fuentealba.
Entre los planteamientos destacan el traspaso de derechos no consultivos del embalse El Bato,
administración de obras complementarias, tales como el canal Nueva Cocinera, proyecto de
generación eléctrica y las gestiones para acelerar la entrega de la obra de riego, para que sea 
administrada por los propios regantes. 
El Director Nacional de Obras Hidráulicas, Reinaldo Fuentealba, señaló que se implementó un
trabajo en forma permanente, para ir abordando los temas que afectan a los regantes. “Vamos
a celebrar una mesa de trabajo permanente para ir tratando todos los temas que afectan a los
regantes, tanto los proyectos que están en ejecución como temas ajenos a las obras que
estamos ejecutando, tenemos que ver cómo podemos actuar, a través de un trabajo más
colaborativo con todos los regantes, esto en el marco de lo que significa una sequía
permanente, aprovechándonos que el embalse está lleno con agua. Racionalizando el recurso
en forma apropiada de tal manera de pensar que en el futuro no vamos a tener una
generosidad en la nieve o en la lluvia como se vio esta temporada”. 
Vicente Tiska, Gerente Técnico de la Junta de Vigilancia del Río Illapel, valoró los alcances de
la reunión y destacó el trabajo que se realizará en conjunto con los actores involucrados, para
entregar soluciones definitivas a los regantes. “Se conversaron tres puntos importante para la
Junta de Vigilancia del Río Illapel y que necesitan resolverse en el corto plazo, en primer lugar
tenemos los derechos no consultivos que son aquellas aguas que salen del embalse y que se
restituyen al cauce del rio para generación eléctrica, aspecto fundamental porque le da
sustentabilidad a la organización y ayuda a los financiamientos que ella requiere, debido a los
altos costos que tiene la parte operatividad y administración del recurso hídrico, en segundo
lugar abordamos el tema del canal Nueva Cocinera que está dentro del proyecto embalse El
Bato, el cual presenta problemas de ingeniería y aspectos que se deben retomar para tenerlo
operativo en un 100% y en tercer lugar se conversó y se coordinó a través de una mesa de
trabajo para abordar el traspaso del embalse El Bato”.
El Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, calificó como provechosa la reunión y explicó que se
están buscando soluciones en conjunto para los regantes. “El trabajo, las conversaciones,
estas reuniones que hemos sostenido han sido muy provechosas, hemos logrado establecer
una mesa de trabajo que vamos a desarrollar en la provincia con la Junta de Vigilancia, con la
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DGA y DOH para revisar cada tema que le interesa de manera especial a los regantes. De esta
manera tenemos que ir construyendo y trabajando para entregar mejores oportunidades a
nuestros regantes”.
Finalmente, HéctorSoto, Presidente de la Junta de Vigilancia del Río Illapel, indicó que se
entregaron respuestas satisfactorias a las demandas de los regantes, las que se irán
discutiendo y abordando durante la mesa de trabajo permanente que se implementará en la
provincia.
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